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第 ４ 号
８月 １ 日
【各戸配付用】
発 行

鳴川中央町内会

７月1日～７月１1日の間に「日本赤十字社資」募集を会員

の皆様にお願いしました結果124,604円集まりました。 日

赤の活動に際して多くの方のご理解があり、賛同して頂け

たものと思いますご協力有り難うございました。

なお、領収書が「必要」と記入された方には個別に領収

書をお届けしました。お気づきの点がございましたら下記

までご連絡下さい。

連絡先 会 長 笹谷 和彦

ゴミ出しマナーの徹底について周知が必要との苦情等が数件寄せられています。

指定された袋で指定された曜日の午前８時までに出しましょう。特に生ごみ

は、水分を十分に切り、臭いが外部に漏れないようにポリ袋に入れて下さい。ま

た、ゴミステーション内に必ず入れるようにしてください。(カラスにいたずらさ

れますので注意しましょう)
また、ゴミの分別については、ゴミカレンダーに記載されていますので間違い

の無いように分別して出すようにしましょう

特に資源ゴミの扱いについて

● 缶詰の空き缶は、中を洗えば缶類に入ります。

● 空き瓶、ペットボトルはキャップを取除き、すす

いで出してください。

● 紙類（新聞紙 ･雑誌）等は別々に分けて紐でしばって出し

てください。

※ 資源ごみの対象となっていないプラスチック容器類は粗大

系燃やせるごみとなります。

☆ ごみステーションは私たち｢町内会｣の顔です、お互いルールを守りましょう。
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☆7/15 14:15 より結核検診が鳴川中央町内会館前で実施されました。

当日は天気にも恵まれ10数名が検診を受けました。今後も積極的に各種検診等を受け

ましょう。早期発見、早期治療で健康な体を維持していきましょう。

☆8月実施予定の夏季防犯パトロールについては今年度も中止といたします。

☆町及び町内会への要望を募りました。要望は2件ありましたが、事務局会議において道

路の整備及び側溝の泥上げ(計画的に)と、昨年度に会員より要望がありましたカーブ

ミラーの設置について町へ要望していきたいと思います

☆7月13日元事務局長の大川さんが会館周りとちびっ子広場の草刈りをしてくれました。

☆８月７日９時３０分ころ三嶋神社略式御輿が町内会館前に渡御し、町内会の発展と会員の健康等

を祈祷していただきます、時間がありましたら参拝していただければと思います。

☆資源ゴミ回収益金は町内会の収入になっていますので紙類、瓶類、段ボール、空き缶

(ジュース類・缶詰・コーヒーの缶等のスチール・アルミ製の物)は毎月３０日の町内会

の資源回収日に出すようにお願いします。

☆前回の会報でお知らせを忘れていましたが、会員の交流を図るための会食やカラオケ

を伴う行事は今回も無理ではないかということで、研修旅行、パークゴルフ大会中止と

することにいたしました。

4月以降、函館を含め道南ではコロナウイルス陽性者が連日のように発生し、４月末に

は町職員が陽性者となり。また、5月に入ると函館市、北斗市、森町、鹿部町と近隣町村

で陽性者発生しており6月の町内会行事を中止としました。

7月の事務局会議(7/18)において、6月末から始まった週間の町村別発生状況により七

飯町でも２名の発生がありましたが、蔓延防止も解除され高齢者のワクチン接種も進み

つつありますが、オリンピックなど人流の増加など懸念材料もあり、９月に予定している

「長寿を祝う会・秋の清掃・秋のパークゴルフ大会」の実施については次回事務局会議に

てコロナウイルス感染状況を勘案して実施の有無を判断することとしました。

特に、長寿を祝う会・秋のパークゴルフ大会については例年多くの会員に参加いただ

き盛況に開催させていただいており、会員の交流を図るための会食やカラオケを行ってい

ましが、今年度についてもかなり難しい状況にあります。


